

## Témoignages



- **Valérie C, Assistante de Direction, Maine et Loire (49)**

« Nous étions confrontés à des odeurs persistantes dans notre véhicule, notamment dues au tabac. Nous avons donc testé l'écran destructeur d'odeurs **Patch Air** en le plaçant sur le pare-brise arrière du véhicule. Nous avons constaté assez rapidement une neutralisation de l'odeur. Ce véhicule sert quotidiennement (aller-retour trajet domicile/travail), la nuit il est dans un garage.

Nous avons souhaité aussi tester l'écran anti-odeurs dans une pièce de la maison où nous fumons (la véranda, pièce aérable mais non chauffée, environ 35m<sup>2</sup>), nous avons placé l'écran anti-odeur en haut, nous constatons effectivement une amélioration au bout d'une journée sans nouvelle fumée. Nous recommanderions effectivement ce produit pour sa discrétion et son efficacité. »

- **Philippe K, Chef Cuisinier, Paris (75)**

« J'utilise l'écran **Patch Air** dans le salon de mon appartement car j'avais des problèmes d'odeurs de tabac froid. Mon salon a une superficie de 25m<sup>2</sup>. J'ai fixé l'écran anti-odeurs sur la fenêtre de mon salon qui est très bien exposée au niveau du soleil du matin 11 heures jusqu'en fin d'après midi. Les odeurs ont fortement diminué et je retrouve du plaisir à entrer dans mon salon le lendemain de soirée enfumée.

Au bout du 2ème jour de son utilisation j'ai ressenti les bienfaits de **Patch Air** et ce jusqu'à ce jour car cela fait 2 mois que je l'utilise dans l'appartement. Je préfère ce produit à tous les aérosols anti-tabac présents sur le marché qui ne font que masquer les odeurs sans les détruire. »

- **Sidonie L, Commerciale, Paris (75)**

« Depuis que j'ai l'écran **Patch Air**, conduire est redevenu un plaisir...j'ai racheté une voiture à un ami l'été dernier qui avait un diffuseur d'odeur à la vanille. Après avoir retiré le diffuseur, l'odeur de vanille chimique était toujours présente. Cette senteur prenante, persistante et insidieuse m'écoeurait.

En deux jours seulement d'utilisation de l'écran **Patch Air** l'air de mon habitacle est redevenu agréable car neutre ! Merci à vous ! »

- **Sophie C, Assistante de Direction, Haute-Vienne (87)**

« J'utilise l'écran **Patch Air** dans ma voiture depuis novembre 06 pour lutter contre les odeurs de tabac froid. Le système fonctionne vraiment bien (aucune odeur depuis). Il est apposé sur mon pare-brise, à l'endroit du pare-soleil. L'effet est immédiat, dès lors qu'il y a un peu de soleil. »

- **Mickaël O, Administrateur des Ventes, Côtes d'Armor (22)**

« Nous utilisons l'écran **Patch Air** dans la voiture car il y avait un problème d'odeur de chien (gros chien) persistante dans le coffre et aux alentours de la banquette arrière depuis environ 6 mois. Les housses et tapis de sol avaient déjà été lavés...

Nous avons observé de bons résultats très rapidement. Au bout de 2 à 3 jours seulement, il n'y avait plus d'odeurs du tout, il est d'ailleurs impossible durant l'utilisation de l'écran de distinguer ou définir quelque odeur que ce soit.

Nous avons placé l'écran **Patch Air** sur le pare-brise arrière de la voiture (avec hayon). Je recommande ce produit sans ambiguïté pour le traitement des odeurs d'un espace confiné (automobile, camping-car, petite pièce...). »

- **Cédric B., Commercial, Hauts-de-Seine (92)**

« J'ai récupéré un véhicule de société qui appartenait à un fumeur et qui n'avait jamais été nettoyé (je n'étais jamais rentré dans une voiture où l'odeur de tabac froid mélangée à celle de la saleté était aussi présente). Dans un premier temps, j'ai fait un nettoyage complet et intensif de l'intérieur du véhicule (shampouinage de toutes les surfaces plastiques, tissus moquettes, fauteuils, ...). Et pour terminer le tout, j'ai utilisé un de ces fameux produits à vaporiser qui capture et chasse les odeurs. Quelques heures plus tard, l'odeur était revenue. En dernier remède, j'ai placé l'écran **Patch Air** sur l'une des vitres à l'arrière du véhicule et en quelques jours l'odeur a disparu. Quel miracle ! Quel plaisir de rouler dans un véhicule où règne une atmosphère saine et propre. »

- **Adrien P, Concepteur-rédacteur, Hauts-de-Seine (92)**

« Une des chambres de mon appartement était envahie par une forte odeur (proche de celle du foin) qui se propageait jusque dans le couloir adjacent. Le coupable : l'animal domestique de ma sœur, un furet. Évidemment, il n'était pas envisageable d'utiliser constamment un désodorisant pour masquer l'odeur. Une fois l'écran **Patch Air** installé sur la fenêtre de la pièce où est situé le furet, l'odeur a complètement disparu du couloir et presque entièrement de la chambre et ce, sans produit à appliquer ni entretien. »

- **Jeannette L., Enseignante, Côtes d'Armor (22)**

« Ayant souvent l'occasion de transporter mes chiens dans la voiture et malgré les couvertures (utilisées pour protéger les banquettes) lavées régulièrement, je déplorais la persistance d'odeur de chien mouillé.

Depuis que j'ai mis l'écran **Patch Air** les odeurs ont disparu même en hiver alors que l'ensoleillement est faible. »

- **Gilles R, Garagiste, Maine et Loire (49)**

« Dans le cadre de notre activité nous rachetons beaucoup de véhicules d'occasion dans lesquels, nous sommes parfois confrontés à certaines odeurs insidieuses persistantes de tabac ou de chien. C'est pourquoi nous avons testé l'écran **Patch Air** sur divers véhicules

présentant ces problèmes d'odeurs, en le plaçant sur la lunette arrière. Les odeurs ont été rapidement neutralisées. Nous recommandons ce produit pour son effet immédiat. »

- **Gildas A, Commercial, Côtes d'Armor (22)**

« Je suis commercial et parcours 1500 kilomètres par semaine avec mon véhicule professionnel. Je fume dans ma voiture, et depuis que j'ai mis l'écran **Patch Air** sur la fenêtre arrière, je n'ai plus d'odeur de tabac froid. Mon responsable commercial, non fumeur, est récemment monté dans mon véhicule et a pensé que je ne fumais plus dans la voiture étant donné qu'il n'y avait plus aucune odeur. Je passe cependant l'aspirateur tous les quinze jours pour enlever les cendres de cigarettes présentes dans l'habitacle. »

- **Alexandre L, Chef d'entreprise, Maine et Loire (49)**

« Je possède un chien que j'emmène régulièrement courir près d'un lac ou en bord de mer. Mon chien adore l'eau (Golden Retriever) et je ne peux l'empêcher d'aller se baigner. Avant d'utiliser **Patch Air** j'avais constamment une odeur persistante de chien mouillé dans la voiture. J'utilise maintenant **Patch Air** depuis 5 mois et je n'ai plus aucune odeur de chien présente dans mon véhicule. Je recommande **Patch Air** pour sa discrétion, sa simplicité d'utilisation et son efficacité. »

- **Karine P, Responsable filière assurance, Morbihan (56)**

« J'ai un enfant en bas âge (18 mois). Dans la salle de bain émanaient en permanence des odeurs de couches usagées, et ce, malgré le changement quasi quotidien de la poubelle. J'ai apposé l'écran **Patch Air** sur la fenêtre de cette pièce exposée aux rayons UV de la lumière solaire en milieu de journée. Depuis ce jour plus d'odeurs ! »

- **Alain D, Agent Commercial, Maine et Loire (49)**

« Je suis agent commercial et suis souvent dans ma voiture. Je ne me suis jamais résolu à utiliser de diffuseur d'odeur à l'intérieur. J'ai donc essayé **Patch Air**, qui fonctionne naturellement, et j'ai constaté que toutes les odeurs que je pouvais avoir le matin en entrant dans mon véhicule, avaient disparues. Je l'ai également essayé dans la chambre de mon fils (20 m<sup>2</sup>), qui est un ado de 14 ans..., en appliquant **Patch Air** sur la fenêtre, qui est exposée au soleil 3 à 4 heures par jour. Nous n'avons plus d'odeurs au quotidien dans cette pièce. Avec **Patch Air**, j'ai enfin trouvé un moyen d'éliminer les odeurs. »

Comme eux, faites  
nous parvenir vos  
témoignages...

[> Vos témoignages](#)